



2013 . 9 . 25

No. 75

つどい

.....子育てを応援します.....

高校生の「012歳ふれあい体験」

くれくれ*ば



8月2日(金)、5日(月)の2日間にわたり、高校生の「012歳ふれあい体験」を行いました。これは高校生が012歳児を1対1で託児し、子育ての喜びや大変さを学ぶ講座です。1日目は、子どもの発達や安全などの講義を聞きました。

2日目、いよいよ託児がスタート! 「ちゃんいるかな。」とひろばを覗く高校生。「お姉さん、こっちょ。」と手招きをするお母さん。「おはよー、絵本読んでー。」と高校生の手を引っ張る子ども。初めて顔を合わせた1日目の緊張感が嘘のようでした。高校生のお膝に座って絵本を読んでも



らったり、一緒にブロックの車を長くつなげたりと、心を許して楽しく遊ぶ子どもいれば、お母さんが恋しくて涙が出た子ども...。担当の高校生は抱っこをしたり、窓から外を見せたり、一生懸命おもちゃであやしていましたが、その子はなかなか泣き止みません。それでも諦めずひたすら抱っこしていると、いつの間にか腕の中でスヤスヤ眠っていました。そっと寄り添う姿が可愛かったです。

高校生は実際に子どもと接して、学校では学べない貴重な体験ができたようです。協力してくださった皆さん、本当にありがとうございました。



高校生の託児を終えての感想

- ・託児をして大変だったこともあるけど、それ以上に楽しくて本当にいい経験ができた。
- ・子どもの立場になって物事を考え、話す大切さを学んだ。
- ・保育士になりたいという気持ちが膨らんだ。
- ・「お母さんの存在は大きい」と改めて感じた。

協力してくださったパパ・ママの感想

- ・保育所入所の前だったので良かった。
 - ・良い保育士さんになりそうだなあ~と思った。
 - ・積極的に関わってもらえた。
 - ・ママと離れても楽しそうに遊ぶ様子は、子どもの成長を実感できて嬉しかったです。いい経験になりました。
- ありがとうございました。

